



平窪の学舎



第8号

「がっこうたんけん で みつけたよ」(1年生) [生活科]

6月6日(木)と6月12日(水)の2回にわたり、1年生が生活科の学習で、「学校たんけん」を行いました。

グループごとに行き先を決めて、校長室や職員室、保健室、図書館、理科室、体育館などを訪問し、そこで見つけたものや出会った先生方から話を聞いたりして、わかったことをまとめました。廊下の歩き方や部屋に入る時のあいさつなどもしっかり行い、友達と楽しく探検することができました。



第1回学校評議員会を開催 (学校評議員に委嘱状を交付)

5月30日(木)、学校評議員の皆様へお越しいただき、授業参観、委嘱状交付式、第1回学校評議員会を開催しました。学校評議員の皆様には、学校の取り組みについてご意見をいただいたり、保護者・地域の方々とのパイプ役としてご協力をいただいたりします。

学校・家庭・地域が連携を図り、よりよい学校づくりを進めてまいります。

メンバーは次の方々です。1年間よろしくお願いいたします。

- | | |
|----------------------|-------------------|
| ○ 佐藤 将文 様(下平窪区長) | ○ 吉田 一右 様(元校長) |
| ○ 飯間 康則 様(子ども見守り隊隊長) | ○ 小野 欽司 様(民生児童委員) |
| ○ 神田 豊 様(平支援学校長) | ○ 西舘 緑 様(前PTA会長) |
| ○ 後藤 進一 様(PTA会長) | |

学校がとてもきれいになりました。 PTA奉仕作業、ありがとうございました。

6月1日(土)にPTA奉仕作業を行いました。いろいろご都合のある中、早朝から多くの保護者の皆様に参加いただき、除草や窓拭き、プール清掃などを行っていただきました。おかげさまで、とてもきれいになりました。ありがとうございました。

